

DECLARACION

Este es un momento de profundo dolor para la izquierda latinoamericana. Esta vez fue en Brasil. Asesinaron a Marielle Franco, militante del PSOL, feminista, activista social y partidaria. Una de nosotros.

El Frente Amplio RECHAZA la violencia en todos sus órdenes, así como los crímenes de odio que ella genera en última instancia.

Nos preocupa la falta de garantías para los militantes sociales y políticos a lo largo y ancho del territorio brasileiro, y volvemos a manifestar nuestro total compromiso con el hermano pueblo del Brasil, en la lucha por la plena vigencia del Estado de Derecho.

Nos solidarizamos con la familia, compañeras y compañeros de Marielle, que harán este duelo en medio de una situación de total inestabilidad política, con un gobierno que no fue electo por su pueblo.

APROBADA POR UNANIMIDAD

Montevideo, 16 de marzo de 2018